
 

COMUNICATO DEL 14 LUGLIO 2005

 

Una delegazione di pensionati capeggiata dai Segretari Nazionali del S.a.pens.  Or.s.a. e del Sindacato dei

cinque corpi di polizia è stata ricevuta in data odierna dal Sottosegretario di Stato per la Funzione Pubblica.

L’incontro aveva lo scopo di analizzare i possibili percorsi per risolvere il problema delle “pensioni

d’annata” tenendo conto delle indicazioni contenute nella sentenza   n. 30/2004 della Corte Costituzionale.

Il Senatore Learco Saporito ha apprezzato l’impostazione sindacale tendente alla costituzione di un nuovo
paniere Istat, con l’inclusione delle voci che riguardino beni, servizi e consumi  usati dai pensionati, ed

avente lo scopo di bloccare la perdita di potere d’acquisto delle pensione, il tutto accompagnato da un

riallineamento delle stesse pensioni.

L’occasione è stata utile per valutare la volontà Governativa alla definizione della problematica inerente il

riconoscimento dei benefici contrattuali ai pensionati ex ferrovieri.

Il Governo per bocca del Sottosegretario e del Vice Ministro dell’Economia Prof. Mario Baldassarri ha

riaffermato la volontà di reperire l’adeguata copertura economica alla legge 43/2005 ed al testo già

approvato alla unanimità dalla Camera dei Deputati.

A conclusione dell’incontro, il S.a.pens. si è impegnato a predisporre una ipotesi tecnica di regolarizzazione
dei benefici economici da sottoporre alla valutazione degli organi Governativi e Parlamentari.
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